

ネッピーフェスティバル

6年1組3班

1. 提案のき、かけ

グループで川西町の魅力について  
話し合うと結崎ねづかが話題にあが  
った。

結崎ねづかは川西町の伝統野菜で、農家  
の人人が一生けんじ育てている。私たちも小学校の  
給食で、ねづかを使った料理を食べる事が  
ある。ねづかを食後は普通の野菜よりもよく感じる。

2. 現状や問題点など

グループで話していると、家庭で結崎ねづかの  
料理があまり出ていないことが分かった。そ  
の原因の一つは、結崎ねづかや川西町のキャラクター  
ネッピーの知名度が低いからだと思われる。2つ目は  
川西町の人気があまりないからだと思う。3つ目  
はスーパーに結崎ねづかがあまり売られていない  
からだと思う。

以上のことから私たちのグループでは、次  
の点を提案する。

3. 提案すること

(1) ネづかを町や県外、市外の人間に知  
ってもらうために歴史を紹介する。

ネブカの歴史はあまり知られていないという理由からだ。

・ネブカの歴史をしてもらいたい  
ネブカの事を知ってもらえると、ネ  
ブカを身近な野菜だと思ってもらえ  
るかもしれない。そうなると、家庭  
やレストランで、使ってもらえるが  
かもしれない。

(2) イルミネーションで明るく  
結崎駅を、イルミネーションで明  
るくする。理由は、結崎駅を他の駅  
のように明るくにぎやかにしたいか  
ぢだ。

イルミネーションで明るくしたら、  
こわくないし、みんなが楽しくなる  
と考える。

(3) ネットワークはん立て  
ネットの人は「りがないから増やす  
ためにしたいてり理由だからだ。  
ネットワークによってネットの人が  
上がるところを考える。

(4) ネットと写真をとること  
ネットの写真によってネットの人が  
上がるなどを考える。

(5) ベビーカーと車いすの貸し出し  
赤ちゃん連れやお年寄りにも来て  
もらえるように、ベビーカーと車い  
すの貸し出しを提案する。

これは、赤ちゃん連れやお年寄り  
も楽しめるようにしたいといふ理由  
からだ。

ベビーカーや車いすを貸し出すこ  
とで、赤ちゃん連れの人やお年寄り  
がも、安心して楽しめると考える。

(6) ネッピーといふ、しょにダンス  
ネッピーとの思い出を作るために、  
ネッピーといふ、しょにダンスをする  
ことを提案する。

これは、ネッピーと楽しくダンス  
をすることで、いい運動にも、いい  
思い出になると思う、たからだ。

ネッピーといふ、しょにダンスをす  
ることで、ネッピーの知名度がアッ  
プしたり、ネッピーがも、と人気に  
なったりすると考える。

4.まとめ

私たちは、この学習の時間にアイデアを出

しゃって、グループで教える力をつけることができた。  
もしも、私たちの考えたイベントが実現したら、  
ネッピーが奈良県で一番人気キャラクターにな  
ると思う。

結崎駅を単なる駅じゃなくて、みんなが楽し  
めるような駅にしていきたいと思う。  
そして、川西町に人が集まりも、とにかくやがには  
なるといいなと思う。